

## Encontraron muerto a uno de los herederos de Vicentin



Nicolás Nardelli, integrante de la familia propietaria de la cerealera Vicentín, fue hallado muerto en una propiedad de un club de campo de Santa Fe.

Así lo informaron fuentes policiales. El cuerpo de Nardelli, de 37 años, fue encontrado anoche a las 21 horas, por lo cual el caso es investigado.

En diálogo con este medio, familiares del empresario confirmaron la noticia y detallaron que se trata del **hijo menor de Sergio Nardelli**, quien falleció en agosto del año pasado. Agregaron que se desempeñaba como director de la compañía Terminal Puerto Rosario (TPR) y otras empresas del grupo.

Sergio Manuel Nardelli, padre de Nicolás y uno de los principales CEO de Vicentin, murió el 13 de agosto de 2020 en su residencia en Reconquista, donde sufrió un infarto masivo.

La empresa Vicentin atraviesa un momento económico muy complejo y se encuentra en

---

Concurso de Acreedores. En febrero del año pasado, la deuda reconocida por Vicentin alcanzaba los 1.577 millones de dólares al tipo de cambio oficial de 63 pesos de ese momento. Entre los acreedores de la empresa había 1.895 proveedores de granos, otras 586 empresas que le vendían bienes y servicios, y 37 bancos y financieras. Pero además Vicentin quedó debiéndole plata a 19 organismos fiscales o previsionales, a 98 de sus accionistas (la mayoría de ellos distintos integrantes de la familia fundadora) y a tres de sus empresas controladas por el propio grupo, que le habían hecho transferencias que nunca recuperaron.

Fuente: La Nación – Infobae